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Москвичи рассказали о визитах 
участковых из‑за петиции за 

«островок безопасности» в Капотне

 Москвичи, которые подписали петицию за 

возвращение «островка безопасности» в Капотне, 

рассказали о визитах участковых в рамках проверки 

о персональных данных. На это обратил внимание 

политтехнолог Максим Кац. 

Сноса «островка безопасности» в Капотне еще в 

августе добилась депутат Мосгордумы от «Единой 

России» Инна Святенко. Муниципальный депутат 

Пресненского района Анастасия Ромашкевич создала 

петицию на имя единоросски с требованием вернуть 

«островок», ее подписали более 600 человек. 

После этого подписавшиеся москвичи начали 

сообщать, что к ним приходили из полиции. 

«Звонок в дверь. Участковый. Настоящий. С текстом: 

"Поступило 600 идентичных обращений в Госдуму 

на предмет (что-то про благоустройство), проводится 

проверка на предмет кражи персональных данных"», 

— написал Дмитрий Белявский. 

Кац рассказал «Медиазоне», что всего зафиксировано 

11 таких сообщений. Политтехнолог передал слова 

одного из подписавшихся Артема Шустера: «Ко мне 

и моей девушке тоже приходил участковый. В итоге 

мы были в его "офисе" и писали официальную 

бумагу. "Подписывали? Передавали личные данные? 

Заполняли доверенность?" И что не наблюдаемся в 

наркодиспансере». 
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https://maxkatz.livejournal.com/769921.html
https://podpishi.org/kapotnya
https://www.facebook.com/story.php?story_fbid=2505827649456624&id=100000882410413
https://zona.media/news/2019/09/19/kapotnya
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«Ничего лучше Инна не придумала, чем натравить 

на избирателей полицию! Она сдала все письма в 

полицию и попросила проверить, что это за граждане 

такие подписывали петицию», — уверен Кац.
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